

# せいひ会だより 第5号

平成12年9月1日発行

## 丘の家新築工事進行状況（中間報告）

先月号で案内・紹介致しました「丘の家」の新築工事も基礎工事が終了し、いよいよ立上げの段階に入っています。近い将来「丘の家」で過ごされる利用者の皆様のことを一番に考え、より快適に過ごせるよう工事関係者と密に話し合いを持ちながら、工事を進めております。

工事の進行状況については、今後も定期的にせいひ会だよりの紙面にてお知らせしていきたいと考えております。工事終了まで皆様には多々御迷惑かける事と思いますが、これまで同様のご理解をよろしくお願ひ申し上げます。



フロアの広さが想像できます。



天候にも恵まれ、順調に進んでいます。

## より親しんでいただく為に！！（ロゴマーク作成中）

介護保険制度が施行され4ヶ月が過ぎました。ますます多様化していくニーズのなかで、せいひ会も社会福祉法人の使命を忘ることなく、利用者の方々に満足していただけるサービスを提供できるよう努力を重ねています。また、利用される方が何を必要とし、何を求めているかをきちんと把握し、どのように対応していくかが非常に重要なことだととも考えています。

さて介護保険事業所が数多く誕生している昨今、せいひ会として皆様により親しみを覚えていただくため、さらに自己研鑽の意味も含めて、今回ロゴマーク（名称を独特の字体、デザインで表現したもの）とシンボルマークの製作を依頼中です。

深まっていく地域とのつながり、利用される皆さんとの絆を一つでも多く繋げていきたいそんな私達の気持ちを感じていただけるようなデザインになればと思います。

決定したいたい皆様にはお披露目したいと考えています。楽しみにお待ちください。

## 21世紀の福祉を担う実習生がやって來た！（純心大学2年生）

8月7日～16日まで、長崎純心大学現代福祉学科2年生4名が元亀の里、及びグループホームにおいて実習を行いました。実習の目的は「現場の体験学習的なものを重視し、高齢者介護についての基礎的知識と能力を身に付ける」というもの。

4人とも現場実習は初めてということで、初日からの数日間は、やや緊張の面持ち。しかし緊張がほぐれるにつれ、利用者の皆さんとのコミュニケーションの図り方もスムーズになっていったようです。

汗あり、悩みあり、そして笑顔ありの10日間、今回の実習で常に問題意識を持つことの大切さ、そして日常生活の中のふれあいを通して“思いやり”“いたわり”“やしさ”を学びとてもらえたと願ってやみません。



実習生だけで考え企画したレクリエーション。  
結果も上々でした。

## どうぞよろしく！ せいひ会のニューフェイス

この春から夏にかけて、せいひ会に新しい職員が仲間入りしました。  
紙面をかりて皆様にご紹介させていただきます。今後の活躍にご期待下さい！



[本田万希子・厨房]  
喜んで食べていただけるような食事を提供してい  
きたいと思っています。これからもっと料理への工  
夫を重ねておいしいメニューを増やしていきたいと  
考えています。



[関 良子・デイケア]  
人の心の痛みのわかる人間になり、いつも笑顔で  
過ごせるようにしたいです。  
いろいろなものを見て、感じて、勉強して夢をかな  
えたいです。



[山口敏美・在宅事業部]  
37歳、独身(中古？！)です。  
よろしくお願いします。せいひ会発展のためこれ  
からさらに力を尽くしていきたいと思います。



[森 人美・グループホーム]  
最初はとまどいもありましたが、今ではこれまで  
やってきたことが少しずつ生かされてきたよう  
思えます。また今目指している歯科助手資格取得  
が今後現場で役立てばとも思っています。



[山本恵里子・事務]  
学ぶべきことを学び、知るべきことを知り、ここ  
せいひ会で成長させていただければと思います。  
(タテも！ヨコも！)



[大串彰宏・施設事業部]  
この元亀の里が入所者・利用者の皆さんと家族の  
方々、そして私ども職員が一体となって、日本一  
素敵な魅力ある施設になることを目指し、一生懸  
命頑張ります。今後ともよろしくお願いします。

## 元亀の里に波の音？ 8月の誕生会

毎月恒例の元亀の里の誕生会が8月も賑やかに開催されました。  
今回は誕生日を迎えた皆さんに、少しでも夏の涼をかんじていただこうと職員扮するかわ  
いいハワイアン娘が登場。(一人だけ様子が違っていましたが・・・)誕生日のプレゼント  
のかわりには練習を重ねたフラダンス。和やかなひとときに笑いの渦も巻き起こった一日  
となりました。



## 通所・グループホーム合同ショッピング

8月10日(木) 昼食を終え、琴海町の食料品店ウェルマートと衣料品店ふくたにへ、車  
2台にて10数名の利用者・入居者が参加されました。往路の車中では「何を買おうか、良い  
ものがあるかしら」等の笑顔あふれた会話が飛び交っていました。

まずは衣料品店ふくたにて洋服や肌着等を見て廻られ、気に入ったものを厳選して購入  
され皆さん満足そうなお顔で車に戻られました。その後ウェルマートにて、大好きなお饅頭を  
購入されたり、お盆用品を買われたりと、それぞれにショッピングを楽しめておられました。  
同行した職員から「またこのような外出行事」を計画したいとの声が聞かれ、楽しかったことが  
窺い知れました。今秋は定期的なショッピングに加え数多くの外出機会を増やしたいと考え  
おります。



## 敬老会

9月17日(日) 13:40 演芸開演!!

ご来演をお待ちしています。